

# *Cuba et les États-Unis se sont répartis les huit titres en dispute lors de la deuxième journée du Tournoi International de lutte à La Havane*

---



Cuba et les États-Unis se sont partagé les huit titres en dispute lors de la deuxième journée du 46<sup>e</sup> Tournoi International de lutte Granma-Cerro Pelado, à La Havane .

Les lutteurs gréco-romains cubains ,Alexander Casals 66 kg, Gilberto Piquet 85 kg et Oscar Pino 130 kg ont remporté 3 médailles d'or et l'Étasunien Andrew Bisek s'est adjugé celle des 75 kg.

Le jeune Oscar Pino,20 ans, durant l'absence du double champion olympique et cinq fois champion du monde Mijaín López, a conquis un titre important en battant Yasmani Acosta 2-0.

Chez les dames les États-Unis ont dominé et ont gagné les trois médailles d'or du style libre.

Victoria Anthony 48 kg, double championne mondiale junior a battu l'Équatorienne Jacqueline Mollocana, Helen Maroulis 55 kg, deux fois médaillée mondiale a vaincu une autre Équatorienne Luisa Valverde et Elena Piroshkova 69 kg, championne du monde en 2012 l'a emporté sur la championne du monde de l'année dernière à Tachkent, l'Allemande Aline Focken.

Cuba a dominé le style gréco-romain avec 7 médailles d'or , 5 d'argent et 5 de bronze, suivie des États-Unis (1-0-2). Parmi les Latino-américains l'Équateur a remporté une d'argent et le Brésil deux de bronze .

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/46596-cuba-et-les-etats-unis-se-sont-repartis-les-huit-titres-en-dispute-lors-de-la-deuxieme-journee-du-tournoi-international-de-lutte-a-la-havane>



**Radio Habana Cuba**